

ACTA DE LA REUNIÓN EXTRAORDINARIA DE LA COMISIÓN PERMANENTE DE LA FACULTAD DE FILOSOFÍA DE LA UNED, CELEBRADA EL 18 DE NOVIEMBRE DE 2016

ASISTENTES

Jesús Zamora Bonilla
María Teresa Torijano Ramos
Alfredo Francesch Díaz, que actúa como secretario.

Excusan su asistencia, emitiendo su voto por vía telemática los componentes de la Comisión que se detallan seguidamente:

Carlos Gómez Sánchez
Beatriz Pérez Galán
Ramón José Del Castillo Santos
Nancy Anne Konvalinka
Francisco Jose Martínez Martínez
Alejandro Escudero Pérez
David Teira Serrano
María Jiménez Buedo
Waltraud Mullauer-eichter
Montserrat Cañedo Rodríguez
Piedad Yuste Leciñena
María Ángeles Megías Ortiz
Elena Jiménez Huertas

En Madrid, siendo las 12:00 horas del día 18 de noviembre de 2016, se reúne en el Despacho Decanal la Comisión Permanente de la Facultad de Filosofía con el siguiente

ORDEN DEL DÍA

Punto único:
Estudio y aprobación (si procede) de la propuesta del máster oficial (facultativo) denominado “Comunicación Pública y Cultura Tecnocientífica”, a propuesta del Departamento de Lógica, Historia y Filosofía de la Ciencia.

El Decano informa brevemente de las características del proyecto, tras lo que se procede a votación y al recuento de los votos emitidos por vía telemática. El cómputo arroja los siguientes resultados:

Votos emitidos: 16.
Votos favorables: 14.
Votos desfavorables: 0.
Abstenciones: 2.

A las 12:20 horas, no habiendo más asuntos que tratar, se da por concluida la sesión.